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（１）五日市センターの入浴設備について 

高齢者在宅サービスセンター五日市センターには、車椅子や寝たきりの方が利用可能

な入浴設備があるが、現在まったく利用されていない。介護サービスの一環として活用

できないか。 

（２）武蔵引田駅周辺区画整理について 

武蔵引田駅周辺区画整理の計画は進まないまま１３年が経過し、計画当初とは経済状

況も世帯の状況も変わってきている。 

① 計画の実施がいつになるのか、あるいは見直すのか、明確に示すべき時ではない

か。 

② 特に駅北側では、下水道の整備が遅れていることに加え、土壌の関係もあり、吸

い込み槽を何度も掘りなおす世帯が増えている。下水道だけでも先に設置すべき

ではないか。 

（３）給食の放射性物質測定について 

現在当市では、学校・幼稚園・保育園の給食について放射性物質測定が行われている。

しかし、品目ごとの測定であるために時間がかかり、頻繁に測定は行えていない。一食

まるごと測定に切り替えてはどうか。 

 

 


